



Traurig nehmen wir Abschied von unserem geschätzten Panathlon-Kollegen und Gründungsmitglied

Sepp Huber

So. 8. April 1923 – Mi. 25. Mai 2016

Nach einem reich erfüllten Leben durfte unser geschätzter Vereinskamerad und Freund nach kurzem Spitalaufenthalt friedlich einschlafen. Sepp hat an unserem Club-Leben immer aktiv teilgenommen. Auch als es körperlich immer anspruchsvoller wurde, verfolgte er aus der Ferne über das Internet unser Club-Leben und pflegte den Kontakt über E-Mail.

Seine Verdienste rund um den Sport werden uns noch lange an Ihn erinnern. Das Turnen insbesondere Kunstturnen war seine sportliche Heimat. Wir sind dankbar, Ihn gekannt zu haben und werden Ihn in guter Erinnerung behalten. Sein positives Denken bis ins hohe Alter von 93 Jahren wird unserem Club fehlen.

Seinen Angehörigen entbieten wir unsere aufrichtige Anteilnahme.

In stiller Trauer
Panathlon-Club Winterthur

Der Trauergottesdienst findet am Dienstag 7. Juni 2016 um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche in Töss statt. Die Urnenbeisetzung erfolgt im engsten Familienkreis auf dem Friedhof in Töss.